



FONDATION ŒUVRE DE
LA CROIX SAINT-SIMON

RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE LE 26 DÉCEMBRE 1922



FORMATION CONTINUE EN SIMULATION EN SANTÉ

ACCOMPAGNEMENTS INDIVIDUALISÉS
DE TOUS VOS PROJETS



FONDATION ŒUVRE DE LA CROIX SAINT-SIMON

RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE LE 26 DÉCEMBRE 1922

INSTITUT DE FORMATION PARAMÉDICALE ET SOCIALE
CROIX SAINT-SIMON

Vous souhaitez construire ou améliorer votre projet de simulation en santé ?

L'Institut de Formation Paramédicale et Sociale, constitué d'experts en pédagogie et en simulation en santé, vous accompagne dans la conception et la mise en œuvre de vos projets utilisant la simulation en santé :

- Évaluation des besoins et conseils
- Construction de vos projets en simulation :
 - Conception
 - Financement
 - Matériels
 - Organisation opérationnelle
 - Scénarios et réalisme des séquences
- Coaching et supervision d'équipes de formateurs en simulation

Intérêt de la simulation en santé :

La simulation en santé est une méthode pédagogique incontournable dans le développement des compétences professionnelles soignantes et la gestion des risques liés aux soins. Son utilisation en formation initiale et continue répond aux nouvelles obligations de vos tutelles (Ministère de la Santé, HAS, ARS, Conseil Régional, Programme National Sécurité Patients)



UNE SOLUTION D'ACCOMPAGNEMENT ET DE FORMATION POUR VOS PROJETS DE SIMULATION EN SANTÉ, QUE VOUS SOYEZ :

- Institut de formation paramédical ou social
- Établissement sanitaire ou médico-social

Contactez M. Francisco GUEVARA,
expert en simulation, cadre de santé, D.U. en simulation :
f.guevara@lafocss.org – Tel: 06.21.18.46.86

WWW.CROIX-SAINT-SIMON.ORG